

Des sportifs cubains se réunissent avec des proches des 3 antiterroristes cubains prisonniers aux États-Unis



La Havane, 29 octobre (RHC).- La délégation qui représentera Cuba aux Jeux Centraméricains et Caribéens de Veracruz, au Mexique, s'est réunie à La Havane avec René González et avec des proches des 5 antiterroristes cubains condamnés injustement aux États-Unis.

La rencontre a été propice pour l'échange de vues entre les sportifs et leurs invités, dans le contexte des activités qui précèdent le départ de la délégation cubaine à la rencontre de Veracruz prévue du 14 au 30 novembre.

Au nom d'Antonio Guerrero, de Gerardo Hernández et de Ramón Labañino, qui sont toujours en prison aux États-Unis, René González a félicité chacun des sportifs pour être arrivé à ce niveau et pour faire partie de la délégation de notre pays. Il les a exhortés à maintenir une conduite digne tant dans les compétitions qu'en dehors d'elles.

Yarisley Silva, championne du monde en salle et vice-championne olympique au saut à la perche, a évoqué sa conversation téléphonique avec Gerardo Hernández au

cours du Festival de la Jeunesse et des Étudiants en Équateur, ce qui a permis de maintenir toujours en haut le drapeau cubain.



Radio Habana Cuba